
C.P. 34039, 

Lachine (Québec) 

H8S 4H4 

Téléphone: (514) 232-5202 

Canoekayakquebec.com 

PROCÈS-VERBAL 

Comité :  Réunion des clubs 
Réunion :   Assemblée Générale Annuelle 
Date :  Samedi 31 octobre 2020 
Heure :  9 h 
Lieu :  Plateforme ZOOM 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
*Guylaine St-Georges Présidente 
*Jean Asselin Trésorier 
*Georges Delisle Administrateur 
*Robin Castonguay Administrateur 
*Sébastien Bettez Représentant des entraineurs 
*Alain Buliard Représentant des maitres 
*Mathieu Lahaie Cartierville 
*Olaf Jensen Cascades 
*Maxime Hamelin Drummondville 
*Frédéric Loyer Lac Beauport 
 Anne Delisle Lac Beauport 
 Maxim Poulin Lac Beauport 
 Alexie Gomez-Granger Lachine 
*David Provost Lachine 
*Geneviève Gagné Lac Sergent 
 Liza Racine Lac Sergent 
*François Bouvier Otterburn 
 Antoine Laliberté Otterburn 
*Christine Seidl Pointe-Claire 
 Éric Mihalovic Pointe-Claire 
*Hélène Gervais Shawinigan 
*Julie Houle Trois-Rivières 
*Trish Canty Viking 
 Christine Granger Directrice générale 
 Franck Gomez Directeur technique 
 
ABSENCES 
Onake 
Sherbrooke 
 

 * = droit de vote 
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1.  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  GSG 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-01   

  Il est résolu d’ouvrir l’assemblée à 9 h 06   
  Proposée par Lachine   

  Appuyée par Lac Beauport   

  Adoptée à l’unanimité   

2.  VÉRIFICATION DU QUORUM  GSG 

 Le quorum est atteint : 11 clubs sur 13   

3.  ÉLECTION D’UN PRÉSIDENT D’ASSEMBLÉE  GSG 

 
On propose Guylaine St-Georges. Aucune autre proposition. Guylaine 
accepte.  

 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-02   

 
Il est résolu de nommer Guylaine St-Georges à titre de présidente 
d’assemblée.   

 

  Proposée par Georges Delisle   
                          Appuyée par Jean Asselin   
  Adoptée à l’unanimité   

4.  
LECTURE DE L’AVIS DE CONVOCATION  GSG 

 
Guylaine fait la lecture de l’avis de convocation qui a été envoyé à tous 
les membres. 

AGA2020-10-31.con 
 

5.  
LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  GSG 

 Guylaine présente l’ordre du jour. AGA2020-10-31.con  

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-03   

 Il est résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.   

  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Trois-Rivières   
  Adoptée à l’unanimité   

6.  
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU 15 JUIN 2019  

GSG 

 6.1 Adoption   

 
 Les membres ont reçu à l’avance la copie du procès-verbal 

pour consultation, Guylaine en fait le survol.  

 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-04   

 
 Il est résolu d’accepter le procès-verbal de la réunion du 15 juin 

2019  

 

  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Viking   
  Adoptée à l’unanimité   



  CANOË KAYAK QUÉBEC 

AGA 31 octobre 2020 3 

 6.2 Affaires découlant   

 
 

Rien à signaler 
 

 

7.  
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SPÉCIALE DU 26 OCTOBRE 2019  

GSG 

 7.1 Adoption   

 
 Les membres ont reçu à l’avance la copie du procès-verbal 

pour consultation, Guylaine en fait le survol.  

 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-05   

 
 Il est résolu d’accepter le procès-verbal de la réunion du 26 

octobre 2019  

 

  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Otterburn   
  Adoptée à l’unanimité   

 7.2 Affaires découlant   

  Rien à signaler   

8.  RAPPORT ANNUEL  GSG 

 
Mme Guylaine St-Georges, présidente, résume son rapport de l’année. 
Franck présente le rapport annuel 

Rapport annuel  

9.  RAPPORT FINANCIER ANNUEL 2018-2019  JA 

 

M. Jean Asselin, trésorier, présente les états financiers au 31 mars 
2020 préparé par les vérificateurs Martin et cie. 

Nos états représentent fidèlement notre situation. 

Rapport sous réserves bien positif 

Insuffisances de 8 707$, attribuable aux remboursements des frais 
pour le camp d’entrainement de Floride causé par la covid-19  

États financiers   

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-06   

  Il est résolu d’accepter les états financiers tels que présentés   

  Proposée par Jean Asselin   
                          Appuyée par Lachine   
  Adoptée à l’unanimité   

10.  RATIFICATION DES ACTES DES ADMINISTRATEURS  GSG 

 Franck explique la signification de ce point.    

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-07   

 
Il est résolu d’accepter la ratification des actes des administrateurs pour 
l’année 2019-20  

 

  Proposée par Lac Sergent   
                          Appuyée par Trois-Rivières   
  Adoptée à l’unanimité   
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11.  CHANGEMENTS AUX RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX  GSG 

 
Aucune demande de changement aux règlements généraux n’a été 
acheminée à CKQ dans les délais prescrits 

 

 

12.  NOMINATION DES VÉRIFICATEURS 2018-2019  GSG 

 
Il est proposé de nommer Martin et cie à titre de vérificateur pour l’année 
2020-21  

 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-08   

  Proposée par Jean Asselin   
                          Appuyée par Lachine   
  Adoptée à l’unanimité   

13.  ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS  GSG 

 

CKQ n’a reçu aucune demande pour être candidat à poste 
d’administrateur sur le conseil d’administration de Canoë-Kayak 
Québec. 

Étant donné que les quatre (4) administrateurs en élection ont 
mentionné leur intérêt de poursuivre un nouveau mandat, M. Jean 
Asselin, M. Jacques Croteau JR, M. Richard Dober JR, et M. Robin 
Castonguay sont élus par acclamation  

 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-09   

  Proposée par Pointe-Claire   
                          Appuyée par Viking   
  Adoptée à l’unanimité   

14.  NOMINATION DES REPRÉSENTANTS  GSG 

 14.1 ENTRAINEURS   

 

 Lors d’une rencontre ZOOM, les entraineurs des clubs 
membres de CKQ ont élu M. Frédéric Loyer à titre de 
représentants des entraineurs au sein du comité haute 
performance et M. Sébastien Bettez à titre de représentants 
des entraineurs au sein du conseil d’administration de CKQ  

 

 14.2 ATHLÈTES   

 

 Mme Andréanne Langlois poursuit son mandat pour la 2e 
année à titre de représentante des athlètes au sein du comité 
haute performance et M. Marc-Alexandre Gagnon poursuit son 
mandat pour la 2e année à titre de représentant des athlètes 
au sein du conseil administration.  

 

 14.3 OFFICIELS   

 

 Étant donné la situation exceptionnelle de 2020, le comité des 
officiels n’a pas tenu d’évènement, il ne fut pas possible de 
tenir des élections. Sophie Wilson restera représentante des 
officiels au sein du conseil d’administration de CKQ.  
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 14.4 MAITRES   

 
 M. Alain Buliard poursuit son mandat pour la 2e année à titre 

de représentant des athlètes au sein du conseil administration.  

 

15.  NOMINATION DES REPRÉSENTANTS  GSG 

 15.1 FRAIS DE COTISATION DES MEMBRES 2021   

 

 Lors d’une réunion régulière du conseil d’administration, les 
membres du CA ont décidé de maintenir les frais de cotisation 
des membres 2021 au même tarif que 2020.  

 

 
15.2 FRAIS D’INSCRIPTIONS AUX CHAMPIONNATS PROVINCIAUX ET AUX 

QUALIFICATIONS AUX CHAMPIONNATS CANADIENS 2021  

 

 

 Lors d’une réunion régulière du conseil d’administration, les 
membres du CA ont décidé de maintenir les frais d’inscription 
à ces compétitions 2021 au même tarif que 2020.  

 

 15.3 FRAIS D’ENREGISTREMENT À CKQ 2021   

 

 Lors d’une réunion régulière du conseil d’administration, les 
membres du CA ont décidé de maintenir les frais 
d’enregistrement des pagayeurs 2021 au même tarif que 
2020.  

 

16.  AFFAIRES NOUVELLES  GSG 

 16.1 FRAIS 2019-20 - REMBOURSEMENT   

 

 Pour donner suite à des subventions obtenues pour dépanner 
les fédérations sportives à cause de la covid-19, les membres 
du CA ont décidé de rembourser les frais de cotisation des 
membres les frais de cotisation des membres 2020 et les frais 
d’assurance.  

 

17.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  GSG 

  Résolution CKQ-AGA-20-10-31-10   

  Il est résolu de lever l’assemblée à 9 h 39   

  Adoptée à l’unanimité   

      
      
      
      

     

Président   Secrétaire  

(AGA2020-10-31)     

 


